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Coordenadora de Gestão 
de Pessoal, Cristiane Silva 

destaca os benefícios  
dos servidores
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Em 1º de janeiro de 1727, 
instalou-se a “Vila Real 
do Bom Jesus de Cuiabá”, 

sendo que foi instalada a 
Câmara Municipal de Cuiabá, 
juntamente com as armas e os 
símbolos municipais. A Câmara 
funcionou no sobrado de uma 
cadeia, juntamente com o 
quartel para tropa, onde atu-
almente funciona o Sesc Arse-
nal, no Porto.

A Câmara governou atra-
vés de uma junta nos anos da 
instauração da independência, 
pois o clero e o povo depuse-
ram o último governador. Sob o 
regime de Juntas, Cuiabá entrou 
no período do Brasil indepen-
dente em 1772 a 1789.

A partir do ano de 1888 
é que se tem registros nos 
anais da Câmara Municipal 
de Cuiabá, período em que 
funcionou a “Junta Munici-
pal”. Com a Proclamação da 
República, 15 de novembro de 
1889, introduziu-se as eleições 
diretas para as Câmaras.

No período de 1890, Cuiabá 
foi regida por Intendência, ou 
seja, a Câmara Municipal dele-
gava poderes aos intendentes 
para áreas específicas. No prin-
cípio, somente os vereadores 
eram nomeados intendentes.

Já em 1946, um novo perí-
odo de normalidade se institui 
e começa logo mais a LEGISLA-
TURA DE 1947 da qual se tem 
dados suficientes no legislativo 
da Câmara Municipal de Cuiabá.

Em 23 de dezembro de 1947, 
sob a presidência do Exmo. Dr. 
Mario Correa da Costa, juiz elei-
toral da primeira zona, foi sole-
nemente instalada a Câmara 
Municipal de Cuiabá, tomando 
posse do cargo dez vereadores 

O papel da Câmara Municipaleleitos, os quais cinco foram 
eleitos para comporem a 1ª 
mesa diretora.

Desde a instalação da pri-
meira Câmara Municipal de 
Cuiabá, em 1947, o exercício 
do cargo de vereador era gra-
tuito, até que, a partir de 1975, 
por obra do governo Ernesto 
Geisel, como forma de garan-
tir ao regime militar apoio nas 
pequenas cidades, foi instituído 
o pagamento de salário para o 
cargo de vereador, independen-
temente do tamanho e número 
de habitantes dos municípios.

De 1947 até os presentes 
dias, passaram pela Casa de 
Câmara 212 vereadores e 37 
presidentes, sem contar o perí-
odo de Juntas e Intendência.

A Câmara Municipal de Cuiabá

A Câmara Municipal possui 
três funções básicas. A primeira 
é a função legislativa, que con-
siste na elaboração das leis 
sobre matérias de competência 
exclusiva do Município.

A segunda função é a fiscali-
zadora, que tem por objetivo o 
exercício do controle da Admi-
nistração local, principalmente 
quanto à execução orçamentá-
ria e ao julgamento das contas 
apresentadas pelo Prefeito. O 
controle externo da Câmara 
Municipal é exercido com o 
auxílio do Tribunal de Contas 

do Estado ou do Conselho ou 
Tribunal de Contas dos Muni-
cípios, onde houver.

Além disso, a Constituição 
impõe às Câmaras Municipais 
uma série de obrigações, que 
se revestem de poder e tam-
bém de responsabilidade. 

Cada câmara munici-
pal pode possuir comissões 
especiais responsáveis pela 
discussão de determinados 
assuntos - com poderes, 
guardadas as devidas pro-
porções, equivalentes ao 
da Câmara dos Deputados.

De 1947 até 
os presentes 

dias, passaram 
pela Casa de 
Câmara 212 
vereadores e 

37 presidentes, 
sem contar 
o período 

de Juntas e 
Intendência

Fotos: Ascom/ Câmara de Cuiabá www.folhadirigida.com.br

Textos: Ascom/Câmara de Cuiabá
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Inscrições abertas para 
concurso da Câmara Municipal
Vagas para Técnico e Analista Legislativo, 
Controlador Interno e Contador. Até R$ 7,9 mil mensais

Para quem procura 
oportunidade de 
emprego, estabi-

lidade e ganhos acima 
da média, uma ótima 
oportunidade é o con-
curso público da Câmara 
Municipal de Cuiabá, que 
recebe inscrições para os 
cargos de Técnico Legisla-
tivo, Analista Legislativo, 

Controlador Interno e 
Contador. A oferta inicial 
é de 13 vagas imediatas, 
além da formação de 
cadastro de reserva.

Para técnico, basta ter 
o nível médio e o venci-
mento inicial é 3.789,85 
. Já para os cargos de 
Analista Legislativo, Con-
trolador Interno e Con-

tador é preciso nível 
superior e a remunera-
ção básica inicial varia 
entre R$ 4.858,77 e R$ 
7.986,12. Para todos 
os cargos há R$ 1.100 
de auxílio-alimentação. 
Para todas as funções a 
jornada de trabalho é de 
30 horas semanais.

As inscrições podem 

ser feitas no site do Insti-
tuto Selecon. O valor da 
taxa é de R$ 80,00 para 
o cargo de Técnico Legis-
lativo e de R$ 90,00 para 
as demais funções. 

O concurso será 
composto por provas 
objetiva e discursiva, 
previstas para o dia 13 
de junho. A prova obje-

tiva terá questões de 
Conhecimentos Bási-
cos, Gerais e Específi-
cos. Só serão corrigidas 
as provas discurs i -
vas dos aprovados na 
prova objetiva (para 
isso é preciso obter no 
mínimo 40 pontos e 
não ficar com zero em 
nenhuma disciplina). 

PAG 3 
(FOTO GERAL DE CONCURSO)

As avaliações terão 
caráter eliminatório 
e classificatório

Para os inscritos aos 
cargos de nível superior 
haverá ainda análise de 
títulos, somente para os 
candidatos que alcan-
çarem a classificação 
prevista em edital após 
os resultados das pro-
vas discursivas.

O concurso terá 
dois anos de validade, 
a partir da homologa-
ção do resultado final, 
podendo ser prorro-
gado por igual período.

SERVIÇO
Câmara Municipal de Cuiabá MT
Vagas: 13 + cadastro de reserva
Cargos: técnico legislativo, analista, controlador interno e contador
Requisitos: níveis médio e superior
Remuneração: de R$3,7 mil até R$7,9 mil
Inscrições abertas: www.selecon.org.br
Banca organizadora: Instituto Selecon
Provas: 13/06/21
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Entrevista

Como o senhor encarou as 
eleições do ano passado e 
quais são os seus objetivos 
para este próximo mandato? 

Juca do Guaraná Filho - A 
eleição foi tranquila. Mostra-
mos à população os trabalhos 
realizados no último man-
dato e, graças a Deus, segui-
mos para o terceiro mandato 
com muito trabalho, traba-
lho e trabalho. Logo após a 
posse, tive oportunidade de 
ser escolhido, pela maioria 
dos meus colegas, como pre-
sidente desta Casa de Leis. 
A população cuiabana pode 
esperar desta gestão muita 
dedicação e serviço. Um dos 
meus principais objetivos é 
aproximar a Câmara Munici-
pal da população, para que o 
povo tenha voz e vez. 

O sr. foi reeleito para o 
terceiro mandato. Qual 
a avaliação do trabalho 
realizado pela Casa nos 
últimos anos?

Juca do Guaraná Filho 
- O presidente Misael Gal-
vão realizou um excelente 
trabalho junto a esta Casa, 
soube lidar com maestria 
todos os assuntos perti-
nentes que chegaram a 
ele. E hoje, a Casa tem um 
novo presidente e faremos 
o melhor, com todos os 
vereadores e vereadoras, 
para que possamos ter 
resultados significativos 
para todos.

O sr. foi eleito recente-
mente presidente da Casa. 
Quais são os seus projetos 

à frente da Câmara? 
Juca do Guaraná Filho 

- Como havia respondido 
anteriormente, queremos 
aproximar a Câmara Munici-
pal da população cuiabana. 
Eu sou conhecido como o 
vereador do Gabinete Iti-
nerante e, desde o meu 
primeiro dia de mandato, 
fui pra ruas de Cuiabá para 
ouvir a população. Através 
do Gabinete itinerante surgi-
ram várias demandas, vários 
projetos que hoje beneficiam 
a população cuiabana. Eu 
quero fazer a Câmara Itine-
rante, quero fazer com que 
a Câmara esteja presente 
nos bairros, queremos que 
a população tenha partici-
pação ativa no Legislativo, 
porém entendo que, neste 

momento de pandemia, 
isso é difícil. Mas tentamos 
garantir essa presença atra-
vés da Tribuna Livre e reuni-
ões presenciais agendadas 
com limitação de pessoas e 
seguindo recomendações de 
biossegurança da Comissão 
de Saúde da Casa.

 
Na sua opinião, como deve 
ser a atuação da Casa?

Juca do Guaraná Filho 
- Com transparência e res-
peito. Essas são outras 
metas da nossa gestão. Se 
quisermos a população mais 
próxima precisamos ter res-
peito à todas as demandas 
e críticas, além de infor-
mar todas as ações realiza-
das pela Casa. Além disso, 
quero garantir o direito de 

“Queremos que o 
povo tenha voz e vez”
Afirmação é do presidente da Câmara 
Municipal de Cuiabá, Juca do Guaraná

Aos 42 anos, o vereador Juca do 
Guaraná Filho foi reeleito para 
o seu terceiro mandato de vere-

ador em Cuiabá. Em janeiro, assumiu 
a presidência da Câmara Municipal e 
pretende aproximar cada vez mais a 
Casa da população cuiabana. “Que-
remos que a população tenha partici-
pação ativa no Legislativo”, afirma o 

vereador, sem esquecer, no entanto, 
que vivemos uma pandemia e é neces-
sário evitar aglomerações. 

Para aproximar a população e 
melhorar o serviço oferecido pela 
Câmara uma das iniciativas é a reali-
zação do concurso que está com ins-
crições abertas e oferece ganhos de 
até R$ 7.986,12. “Os candidatos se 

preparam durante meses para reali-
zar a prova, estudam todos os conte-
údos elencados no certame, acredito 
que esse processo colabora para isso”, 
avaliou o presidente Juca do Guaraná. 

Nesta entrevista, ele fala sobre o 
papel da Câmara Municipal, seus pla-
nos à frente da Casa e a importância 
do servidor público. Confira.

cada vereador e vereadora 
de legislar e fiscalizar. 

Qual a importância deste 
concurso público? 

Juca do Guaraná Filho - 
O concurso é o meio mais 
eficaz, o mais adequado 
para o cidadão ingressar 
no serviço público. O cer-
tame é muito importante, 
a empresa contratada para 
realização do concurso é 
séria e de renome em nível 
nacional. Além disso, o con-
curso vai suprir a vacância 
de vagas no quadro de ser-
vidores do Legislativo.  

A posse dos convocados 
será em agosto? Quando 
efetivamente eles estarão 
trabalhando na Câmara?
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Juca do Guaraná Filho 
- Ainda não há previsão. A 
homologação do Resultado 
Final do Concurso Público 
e convocação dos apro-
vados para a posse estão 
previstos para acontecer a 
partir do dia 28 de agosto. 
Acredito que os aprovados 
começarão a trabalhar até 
final deste ano. 

No concurso serão cobra-
dos conhecimentos de His-
tória e Geografia de Mato 
Grosso, além de noções 
de Ética e Filosofia. Esses 
conhecimentos são fun-
damentais para exercer as 
funções? Explique? 

Juca do Guaraná Filho 
- São conteúdos importan-
tes para exercer qualquer 

função, sendo pública ou 
não. Por exemplo, nos 
conteúdos previstos para 
Noções de Ética e Filoso-
fia tem temas que são fun-
damentais para reflexão e 
debate como a ética, cons-
ciência crítica, cidadania. O 
conhecimento sobre esses 
assuntos pode colaborar na 
discussão mais significativa, 
principalmente, de assun-
tos relacionados às relações 
interpessoais. 

Na sua opinião, a contra-
tação via concurso público 
aumenta a possibilidade 
para contratação de profis-
sionais mais qualificados? 

Juca do Guaraná Filho - 
Claro. O concurso público 
é a forma mais democrá-

tica de acesso ao serviço 
público. Os candidatos se 
preparam durante meses 
para realizar a prova, estu-
dam todos os conteúdos 
elencados no certame, 
acredito que esse pro-
cesso colabora para isso. 
Dessa forma, certamente 
teremos prof iss ionais 
altamente qualificados e 
capacitados para atender 
a nossa população

Qual a importância do ser-
vidor público para a admi-
nistração pública?

Juca do Guaraná Filho - 
Os servidores públicos são 
extremamente importan-
tes para os andamentos 
dos trabalhos da Câmara 
Municipal. Todos no Legis-

lativo são dedicados para o 
desenvolvimento das ações 
e na missão de servir aos 
interesses da coletividade, 
atendendo bem a popula-
ção que chega nesta Casa 
e garantindo que os traba-
lhos sejam realizados com 
maestria. 

Que mensagem o sr. deixa 
para os interessados em 
ingressar no quadro de 
servidores da Câmara 
Municipal? 

Juca do Guaraná Filho - 
Que se dediquem aos estu-
dos, pois ainda há tempo 
para que se preparem para 
as provas. Aqueles que tive-
rem êxito serão muito bem-
-vindos a esta Casa como 
novos servidores. 

“Eu quero 
fazer a Câmara 
Itinerante, 
quero fazer com 
que a Câmara 
esteja presente 
nos bairros, 
queremos que a 
população tenha 
participação 
ativa no 
Legislativo, 
porém entendo 
que, neste 
momento de 
pandemia, 
isso é difícil.”
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Coordenadoria orienta servidores sobre 
funcionamento das comissões permanentes

ACoordenadoria das Comis-
sões Permanentes da 
Câmara Municipal de 

Cuiabá se reuniu no dia 15 de 
fevereiro com os assessores  dos 
vereadores para orientação e escla-
recimentos. A reunião antecedeu a 
retomada dos trabalhos das comis-
sões que ocorreram a partir do dia 
17 de fevereiro, às 10h30.

A coordenadora das Comis-
sões, Fabiana Orlandi, afirmou que 
o encontro promoveu intercâmbio, 
interação e esclarecimento sobre as 
questões regimentais exigidas. Ela 
relatou que a Casa de Leis conta 
com 15 Comissões Permanentes, 
sendo que 14 estão sob responsabi-
lidade da coordenadoria e destas 14 
Comissões, nove são presididas por 
vereadores de primeiro mandato.

“Nessa reunião de trabalho eles 
puderam entender a dinâmica, o 
funcionamento do trabalho da coor-
denadoria, as questões regimen-
tais envolvidas, os instrumentos e 
ferramentas de trabalho disponí-
veis no site. Foi uma reunião para 

compreender o funcionamento. Eu 
avalio esse primeiro encontro como 
positivo pela presença massiva dos 
assessores”, declarou.

Durante a reunião, Fabiana 
apontou alguns cuidados prévios 
que a assessoria precisa observar. 
Entre os pontos citados, foi à legali-
dade, a constitucionalidade e o vício 
de iniciativa das proposituras.

A servidora Iris Araújo que 
assessora a vereadora Edna Sam-
paio (PT) – presidente da Comissão 
de Cultura e Patrimônio Histórico 
– avaliou o encontro como esclare-
cedor.  “Conforme o andar da legis-
latura, acredito que vamos sanar 
todas essas dúvidas. Eu, com cer-
teza, vou solicitar muito o apoio da 
Coordenadoria”, declarou.

Sob orientação do presidente da 
Câmara Municipal de Cuiabá, 
Juca do Guaraná Filho (MDB), 

os novos chefes de gabinetes e os 
assessores parlamentares partici-
param na em janeiro de um treina-
mento oferecido pelas Secretarias 
de Apoio Legislativo e Patrimônio e 
Manutenção da Casa de Leis.

Segundo o secretário de Apoio 
Legislativo, Eronides da Luz, o Nona, 
o objetivo do encontro é capacitar 
servidores para melhorar os servi-
ços prestados à população.

“A proposta é treinar o pessoal 
desde o início, para que eles possam 
fazer os projetos de leis, as indica-
ções, os requerimentos, certinhos. 
Então foi uma reunião muito boa, 
muito participativa, estavam todos 
interessados. Tivemos a oportuni-
dade de tirar as dúvidas, esclarecer 
muitas coisas e dar muitas dicas 
importantes. Fiquei muito otimista, 
porque nós precisamos em cada 
legislatura melhorar as prestações 

de serviço”, afirmou Eronides.
O secretário de Patrimônio e 

Manutenção, Edson Leite, ressal-
tou que além desta, serão realiza-
dos outros treinamentos. Segundo 
o gestor, as duas turmas serão trei-
nadas e orientadas sobre o uso cor-
reto dos bens públicos.

A reunião foi avaliada pelo 
chefe de gabinete do vereador, 
Eduardo Magalhães (Republica-
nos), Arthur Da Mata como escla-

recedora. Para ele, as orientações 
resultarão em melhoria no atendi-
mento ao público.

“É muito importante porque nós 
que estamos chegando à Câmara 
agora, uma equipe totalmente 
nova. Essa interação, essa abertura 
do Apoio Legislativo e do Patrimô-
nio, por meio deste treinamento nos 
direciona para dar um segmento ao 
trabalho legislativo e, obviamente, à 
população”, encerrou.

Servidores da Câmara de Cuiabá 
participam de treinamento

Câmara vai implantar sistema 
eletrônico para modernizar 
processo legislativo

Em janeiro, o presidente 
da Câmara de Cuiabá, 
vereador Juca do Gua-

raná (MDB), esteve reunido 
com os secretários e repre-
sentantes da empresa Ágape 
Consultoria, visando ultimar 
o projeto para implantação do 
sistema eletrônico legislativo 
no Parlamento Municipal.

Juca classificou o projeto 
como extremamente positivo, 
porque vai aprimorar o traba-
lho parlamentar.

O presidente fez questão de 
salientar que, com esta medida, 
está dando continuidade a um 
projeto iniciado pelo presidente 
anterior da Câmara, Misael Gal-
vão. Ele também destacou que 
o novo sistema vai permitir 
que o cidadão acompanhe em 
tempo real todo o processo 
legislativo e ainda sugerir indi-
cações ao vereador.

Juca comentou que ao ado-
tar esta ferramenta tecnológica 
“a Câmara de Cuiabá vai ser refe-
rência neste quesito no Centro 
Oeste, pois este processo ele-
trônico vai aumentar o con-
trole dos atos parlamentares 
e vai incentivar a participação 
popular, resultando em maior 
visibilidade e credibilidade ao 
trabalho parlamentar”.

O diretor comercial da 
Ágape Consultoria, Marcos 
Pontes frisou que o meca-
nismo trará eficiência na pro-
dução do parlamentar, além 
de extinguir a necessidade de 
fotocópias, trazendo economia 

de recursos e rapidez.
O secretário de Apoio Legis-

lativo, Eronides da Luz, explicou 
que para operar o sistema vai 
ser necessário cadastrar uma 
assinatura eletrônica, com isso, 
“tanto servidores da secretaria, 
os assessores dos gabinetes e 
os próprios vereadores vão 
poder fazer a inserção de docu-
mentos no sistema”.

Eronides explicou que pelo 
site da Câmara o cidadão vai 
dispor de “um mapa de Cuiabá 
para acompanhar em tempo real 
onde seu vereador estará atu-
ando”, assegurando uma comu-
nicação efetiva entre a sociedade 
e Parlamento da cidade.

Sobre a economia que o 
sistema vai proporcionar o 
secretário exemplificou que 
“no ano passado os vereadores 
apresentaram 32 mil requeri-
mentos, cada um requer três 
folhas, só aí já somam quase 
100 mil folhas de papel”. Além 
de requerimentos os parla-
mentares também apresentam 
projetos de lei, moções dentre 
outras manifestações, tudo 
resultando em milhares de 
folhas de papel, gerando custo 
e ainda exigindo espaço físico e 
móvel para armazenagem.

O Secretário Geral da Câmara, 
Bolanger José de Almeida anali-
sou que o sistema eletrônico vai 
promover “mudanças profun-
das na Câmara, vamos eliminar 
papel, vai facilitar o trabalho dos 
vereadores. Uma verdadeira 
revolução”.

Textos: Ascom/Câmara de Cuiabá
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Como está hoje o quadro de profissio-
nais da Câmara? Quantos são efetivos, 
quantos terceirizados? Quantos em via 
de aposentadoria?

Cristiane Auxiliadora Souza da Silva 
- Atualmente, a Câmara Municipal de 
Cuiabá tem 79 servidores efetivos. Dois 
estão em processo de aposentadoria.

O último concurso para a Casa foi reali-
zado em 2011. Há previsão de abertura 
de concurso para outros cargos?

Cristiane Souza da Silva - Ainda não 
há previsão de abertura de novo con-
curso. Atualmente, está aberto o con-
curso que servirá para suprir a vacância 
de vagas no quadro de servidores. Devido 
a lei federal (173/2020) a Câmara Muni-
cipal está impedida de realizar concurso 
com a criação de novos cargos, por isso, o 
número de vagas oferecidas no concurso 
é de apenas 13vagas.

Qual deve ser o perfil dos novos servi-
dores? 

Cristiane Souza da Silva - Buscamos 
pessoas proativas que sejam engajadas 
nos seus respectivos setores e que quei-
ram fazer a diferença no setor público. 

O cadastro pode ser utilizado ao longo 
da validade do concurso que é de dois 
anos, podendo ser prorrogada?

Cristiane Souza da Silva - Sim. A 
princípio o concurso terá validade de 
dois anos e poderá ser prorrogado pelo 
mesmo período. 

O que os novos servidores vão encontrar 
ao trabalhar na Câmara?

Cristiane Souza da Silva - Uma ges-
tão focada em resultados e no bem-estar 
do servidor público. Temos desafios diá-
rios, mas contamos com uma estrutura 
física e uma equipe técnica, de servidores 
efetivos e comissionados, engajados em 
apresentar um serviço em benefício da 
população.

Há plano de cargos e salários? Quais os 
benefícios que a Casa oferece?

Cristiane Souza da Silva - Sim. A 
Câmara Municipal possui um plano de 
cargos e salários que valoriza os servido-
res, conforme consta na tabela que está 
disponível no site da Câmara Municipal 
através do link: https://www.gp.srv.br/
transparencia_cuiabacm/servlet/tabela_
remuneracao_v2?1

Câmara de Cuiabá valoriza bem-estar do servidor 
público e oferece ganhos acima de média
Em entrevista, coordenadora de Gestão de Pessoal da Câmara, 
Cristiane Silva diz que servidores são valorizados pela Casa

Para quem sonha em fazer parte do 
quadro de servidores da Câmara 
Municipal de Cuiabá é bom saber 

que a Casa oferece plano de cargos e 
salários que vão aumentar os ganhos 
ao longo dos anos. Além disso, a esta-
bilidade e outros benefícios completam 
os atrativos da carreira. 

Coordenadora de Gestão de Pessoal, 
Cristiane Auxiliadora Souza da Silva lembra 
que a atual gestão é focada em resultados 
e no bem-estar do servidor público e diz 
que os novos servidores irão encontrar um 
ótimo ambiente de trabalho com estru-
tura física e uma equipe técnica, de servi-
dores efetivos e comissionados, engajada 
em apresentar um serviço em benefício da 
população.  E para quem vai fazer o con-
curso, é importante lembrar que ele terá 
validade de dois anos, podendo ser pror-
rogado, e ao longo desse tempo, novas 
convocações poderão ser feitas.

Analista Legislativo CNS 03

Contador/Médico/Controlador CNS 01

Técnico Legislativo-Taquigrafo Legislativo CNM 01

A 01 4.858,77
A 02 5.101,71
A 03 5.356,79
A 04 5.624,63
A 05 5.905,87
A 06 6.201,16
A 07 6.511,22
A 08 6.836,78
A 09 7.178,62
A 10 7.537,55
A 11 7.914,42
A 12 8.310,15
A 13 8.725,65
B 01 5.830,52
B 02 6.122,05
B 03 6.428,15
B 04 6.749,56

CLASSE NÍVEL VALOR

CLASSE NÍVEL VALOR
A 01 7.986,12
A 02 8.385,43
A 03 8.804,70
A 04 9.244,93
A 05 9.707,18
A 06 10.192,54
A 07 10.702,16
A 08 11.237,27
A 09 11.799,14
A 10 12.389,09
A 11 13.008,55
A 12 13.658,98
A 13 14.341,92
B 01 9.583,34
B 02 10.062,51
B 03 10.565,64
B 04 11.093,92

CLASSE NÍVEL VALOR
A 01 3.789,85
A 02 3.979,34
A 03 4.178,31
A 04 4.387,23
A 05 4.606,59
A 06 4.836,92
A 07 5.078,76
A 08 5.332,70
A 09 5.599,33
A 10 5.879,30
A 11 6.173,27
A 12 6.481,93
A 13 6.806,03
B 01 4.547,82
B 02 4.775,21
B 03 5.013,97
B 04 5.264,67

CLASSE NÍVEL VALOR
B 05 7.087,04
B 06 7.441,39
B 07 7.813,46
B 08 8.204,13
B 09 8.614,34
B 10 9.045,06
B 11 9.497,31
B 12 9.972,17
B 13 10.470,7
C 01 6.996,63
C 02 7.346,46
C 03 7.713,78
C 04 8.099,47
C 05 8.504,45
C 06 8.929,67
C 07 9.376,15
C 08 9.844,96

CLASSE NÍVEL VALOR
C 09 10.337,21
C 10 10.854,07
C 11 11.396,77
C 12 11.966,61
C 13 12.564,94
D 01 8.395,95
D 02 8.815,75
D 03 9.256,54
D 04 9.719,37
D 05 10.205,34
D 06 10.715,60
D 07 11.251,38
D 08 11.813,95
D 09 12.404,65
D 10 13.024,88
D 11 13.676,13
D 12 14.359,93
D 13 15.077,93

CLASSE NÍVEL VALOR
B 05 11.648,61
B 06 12.231,05
B 07 12.842,60
B 08 13.484,73
B 09 14.158,96
B 10 14.866,91
B 11 15.610,26
B 12 16.390,77
B 13 17.210,31
C 01 11.500,01
C 02 12.075,01
C 03 12.678,76
C 04 13.312,70
C 05 13.978,34
C 06 14.677,25
C 07 15.411,12
C 08 16.181,67

CLASSE NÍVEL VALOR
B 05 5.527,90
B 06 5.804,30
B 07 6.094,51
B 08 6.399,24
B 09 6.719,20
B 10 7.055,16
B 11 7.407,92
B 12 7.778,32
B 13 8.167,23
C 01 5.457,38
C 02 5.730,25
C 03 6.016,77
C 04 6.317,60
C 05 6.633,48
C 06 6.965,16
C 07 7.313,42
C 08 7.679,09

CLASSE NÍVEL VALOR
C 09 16.990,76
C 10 17.840,29
C 11 18.732,31
C 12 19.668,92
C 13 20.652,37
D 01 13.800,02
D 02 14.490,02
D 03 15.214,52
D 04 15.975,24
D 05 16.774,00
D 06 17.612,71
D 07 18.493,34
D 08 19.418,01
D 09 20.388,91
D 10 21.408,35
D 11 22.478,77
D 12 23.602,71
D 13 24.782,84

CLASSE NÍVEL VALOR
C 09 8.063,04
C 10 8.466,19
C 11 8.889,50
C 12 9.333,98
C 13 9.800,68
D 01 6.548,86
D 02 6.876,30
D 03 7.220,12
D 04 7.581,12
D 05 7.960,18
D 06 8.358,19
D 07 8.776,10
D 08 9.214,90
D 09 9.675,65
D 10 10.159,43
D 11 10.667,40
D 12 11.200,77
D 13 11.760,81
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“Eu gosto muito de trabalhar aqui [Câmara Muni-
cipal de Cuiabá], tanto é que estou há 25 anos. É 
um emprego muito bom, um serviço agradável, 
um local que eu me sinto bem por conta do ser-
viço social, o título “servidor público” me enal-
tece pelo fato de estar prestando serviço para 
sociedade. Eu sempre tive, em vista, esse detalhe 
principal de ser um servidor da Câmara Municipal 
que atende aos anseios do povo, da sociedade. 
Procuro sempre trabalhar da melhor forma, estar 
presente prestando meu serviço.”

Autair Ferreira Zeferini
Técnico Legislativo - Entrou na Câmara em 1996

Para quem planeja ser servidor 
público, o sonho da estabilidade 
é um grande atrativo, mas para 

quem já realizou esse sonho e hoje é 
servidor público da Câmara Municipal, 

há outros aspectos que tornam extre-
mamente positivo, o trabalho na Casa. 

A jornada de trabalho de 30 horas 
semanais, um ambiente de trabalho 
democrático e o fato de poder contri-

buir para uma Câmara Municipal forta-
lecida e cada vez mais próxima ao povo 
são alguns dos aspectos destacados por 
quem já alcançou esse objetivo. Confira 
os depoimentos de servidores:

“Amo trabalhar aqui! Temos 
o reconhecimento dos ser-
vidores públicos no geral, 
tanto comissionados como 
efetivos. Temos uma boa 
estrutura e ambiente de 
trabalho maravilhoso. Nosso 
plano de cargo e carreira é 
excelente”.

Luciana Auxiliadora 
Rodrigues Arantes
Analista Legislativa
Entrou na Câmara em 2012

“Aspectos interessan-
tes sobre a questão de 
ser servidor público é a 
estabilidade e o fato de 
retribuir à sociedade 
com seu trabalho. Com 
uma Câmara fortale-
cida, a gente garante a 
democracia e a repre-
sentatividade dos cida-
dãos cuiabanos.”  

Danilo Monlevade
Analista legislativo
Entrou na Câmara 
em 2012

“Eu me sinto realizada em estar aqui. Estu-
dei, fiz o concurso, fui aprovada e depois que 
você começa a trabalhar é uma mudança de 
vida. Gosto demais de trabalhar na Câmara 
Municipal. Começando pela jornada de tra-
balho que é de seis horas que para mim é 
excelente, tenho dois filhos pequenos, então 
é muito bom, pois consigo conciliar o traba-
lho e a maternidade.”

Amanda de Freitas Batista Fares
Técnica Legislativa 
Entrou na Câmara em 2020

“Gosto de ser servidor 
da Câmara Municipal, 
aqui você tem bastante 
liberdade para exercer 
sua função, apesar de 
ser uma Casa política, 
o servidor efetivo daqui 
tem total autonomia 
para exercer sua função, 
sem pressões políticas.”

Rafael Silva do Amaral
Técnico legislativo 
Entrou na Câmara 
em 2015

A satisfação de fazer parte da Câmara Municipal


